

Steirische Crosslaufmeisterschaften 2010 in Knittelfeld

2010-02-28 17:46 von Hannes Riedenbauer

Hannes Riedenbauer rauscht als einziger Starter des TSV mit dem 4. Platz knapp an einer Medaille vorbei. Die 3500m lange Kurzstrecke bewältigte er dabei in 12:20min bei sehr tiefen Boden. Die ersten beiden Plätze gingen an den Seriensieger in der Steiermark Thomas Rossmann (11:36) und Rene Eckhart (11:47) von [Kolland Topsport](#). Den 3. Rang belegte Markus Grabmayr (Polizei SV Leoben) in 12:09.

Die kompletten Ergebnisse gibt es auf [High-tech Timing!](#)

Zwei Bilder von der Kurzstrecke habe ich dankenswerterweise von Gerhard Pierer erhalten.





In zwei Wochen (14. März) geht es dann nach Wien/Prater zu den österreichischen Meisterschaften. Dort wird ein Top-20 Platz angestrebt.

Um einen Eindruck der Strecke zu erhalten gibt es hier noch ein paar Fotos:





News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).